



Since 1873

やよい

弥富市立弥生小学校 学校だより

教育目標（こんな子になろう）

- ① やさしい子
- ② よく考える子
- ③ いのちを大切にする子

授業参観へのご参加ありがとうございました

9月26日(木)の授業参観では多くの保護者の方にお越しいただきありがとうございました。当日は、子どもたちの頑張っている様子をご覧いただけたのではないかと思います。

さて、2学期が始まって1か月が経ちました。子どもたちは新しい係や当番などの役割をもち、仲間とともに前向きに学校生活を送っています。

学習面では、落ち着いた雰囲気勉強しています。校内には子どもたちの明るい歌声が響き、特別教室では実習や実験が行われるなど、着々と学習が進んでいます。休み時間には元気よく体を動かしたり、草むらで虫を探したりと子どもたちの表情が輝く時間になっています。

一方、暑さや朝夕の気温差の大きさからか、発熱など体調を崩す児童も見られます。「早寝・早起き・朝ごはん」のように、睡眠と栄養を十分に取るなど規則正しい生活を送ることができるよう、ご協力をお願いいたします。



食育

秋は新鮮で美味しい食材が豊富に手に入る収穫の季節です。そんな秋は、四季の中でも食欲が湧く季節として、「食欲の秋」とよく言われます。

学校では、食を通じて地域を理解することや、食文化の継承を図ること、自然の恵みや勤労の大切さなどを理解する食育を進めています。

特に子どもたちが毎日食べる給食では、栄養教諭がさまざまな工夫をして給食を提供しています。例えば、地元の食材を使った給食や季節の野菜を使った給食、郷土料理や年中行事にちなんだ給食などが用意されています。また毎月の給食で「お魚チャレンジデー」も設定されており、9月は秋に旬を迎える「さんま」が蒲焼きで提供されました。このさんまの蒲焼きも、魚が苦手な子どもでも食べやすいよう、一度油で揚げてから甘辛いタレで味付けして調理をしていただきました。

季節を感じながら旬の食材を味わうことで、子どもたちの食への関心も大いに高まることと思います。

今後も、子どもたちが食に関する正しい知識と望ましい食習慣を身につけることができるよう、学校では積極的に食育に取り組んでまいります。



今後の予定

児童会役員選挙	10月 1日 (火)
3年校外学習	10月 1日 (火)
現職教育研究集会	10月 3日 (木) 12:50 一斉下校
5年校外学習	10月 4日 (金)
6年修学旅行	10月 7日 (月) ~ 8日 (火)
学校ピクニック	10月10日 (木) 弁当の日
委員会活動	10月10日 (木)
2年校外学習	10月11日 (金)
就学時健康診断	10月17日 (木) 12:40 一斉下校
芸術鑑賞会	10月18日 (金)
PTA 資源回収	10月20日 (日)
5年野外活動	10月21日 (月) ~ 22日 (火)
1年校外学習	10月25日 (金)

やよいっ子ダイアリー



4年生 校外学習 名古屋市科学館



授業参観



学校保健委員会